大が田た 東洋大学 昌っ 食環境科学科 食環境科学部



主な研究テーマ 調理科学及び栄養学

病気やけがを未然に防ぐ一次予防

太田准教授が研究されている内容の1つは大 学生の生活面での一次予防です。これは病気に なる前にいかに気付くかということです(二次 予防とは早期発見・早期治療を意味し、三次予 防とは病気にかかって重症化しないための対応 と社会復帰を目指すことをいいます)。20代前 半は摂食障害が起こりやすく、骨密度が蓄積さ れる時期でもあり、この時期にきちんとした食 事をすることが大切。そうすれば40代、50代に なったときに対応できるのだそうです。

太田准教授は医食同源であると話していまし 事を続けても、すぐに体に効果が表れるわけで はありません。10年、20年経って徐々に違いが 出てくるものだそうです。

健康によい食べ物はなんですか? と聞いて みたところ、これを食べれば大丈夫という特定 のものはないとのことです。食品を組み合わせ て食べることが大事で、1日3食摂り、一回の 食事で主食(ご飯、パン、麺類)、主菜(肉、 副菜(野菜を中心としたつけあわ せ)を摂ることがよい食事の目安。日本人はカ ルシウムが不足気味なので、乳製品を追加する と更にバランスがよい食事になるとのこと。

また、「板倉名産のキュウリを町グルメとし て、商品化できるように研究していきたい」と 抱負を語ってくれました。

レポーター 広報編集委員 新井 かほる

日3食バランスよく

勝・準優勝・第三位とすばら 県弓道連盟主催の大会で、 の道に真剣に取り組み、 ことは「会員の皆さんが、 けて練習にも力が入ります。 め各地で開催される射会に向 してくれまし しい成績を修めたこと」と話 活動を通してうれしかった 群馬 弓

側に新設されました。 の人々の協力のおかげです」 「新道場ができたのは、 感謝の気持ちを表す増田 昇段試験や町内をはじ

視し、指導されて1ミト。,のために奉仕する」これを重なのために、みんなはひとり 道徳や礼節といった精神修行 古来日本人が大切にしてきた の鍛練の場でもあります。 増田さんは「ひとりはみん

弓道を通じ、 伺ってみたところ「和・信 絆」と即答されました。 心も成長

弓道は腕を磨くことに加え、 係ないように思われますが、 いるもので、 これは求道訓に掲げられて 一見弓道とは関

人の道。弓道を学ぶことで人力を問いません。「 射の道は になって欲しい」と希望を話 社会への恩をお返し出来る人 敬意を持って接してほしい してくれました。 く上達してほしい。 弓道は性別・年齢・体格・ 更に「みんなが仲良く、 年長者に 早

としての大切な心が身に付き

レポーター

広報編集委員 ふくとみ ひき え 福富 久枝

情と口調でユー ます」 興味をお持ちのかた、 始めようと思っているかた、 気持ちの持ち主です。 話しくださり、 話しくださり、とても温かい情と口調でユーモアを交えお増田さんは終始穏やかな表 と話してくれました。 何かを

82

ての風格を感じました。

謙遜する姿勢に、

指導者とし

の指導不足と穏やかな表情で

かないそうで、

なかなか一朝一夕には

先月の広報いたくら 表紙写真を見て

をのぞいてみませんか。

子どもたちが前に座り

かっ 作成に努めますより良い広報紙

たが、 民の皆様にとってより良い広 掲載しました。ご指摘のこと 表情がよかったことを優先し で、子どもたちが中心の写真 長・教育長に報告をしに来て 優勝をした子どもたちが、 を真摯に受け止め反省し、 はないのかと確認がありまし くれたときの記念写真でし 先月号の表紙写真は県大会 町長からは校正の段階 係として子どもたちの 町

弓を通じて技術のみならず 人間としての成長を願う

自身の弓道との出会いは昭和 年々増えているそうです。

のがきっかけだそうです。

友人の父親に勧められた

友人宅へ遊びに行っ

昨年3月に新道場が完成

りましたが、

今では62名と

時は3名までに減ることがあ

発足当時は会員が10名、

増田 正巳さん

現在まで50年という永きに渡

増田さんは会長を引き継ぎ、

昭和35年から

る増田正巳さん。

求道会は昭

板倉町求道会の会長を務め

60年の歴史をもつ求道会

り会長を務めてい

ます。





Profile

後進の指導にあたる。
と職後は、主に弓道で自身の活動と
を、退職後は、主に弓道で自身の活動と
がとした中学校で教鞭を執るかたわら、
ますだ・まさみ 岩田在住/板倉町を中

みんなの

はがき・電話・FAX・ Eメールでのご意見、 ご質問、ご感想など 「みんなの声」を お待ちしています!

看板設置しましたゴミ捨て禁止の

行中も含む)を禁止してほして、町内一円の路上喫煙(歩

板を設置できませんか。

また、

町の条例を発展させ

捨て禁止を周知するための看 板倉東洋大前駅の周辺にポイ コの吸い殻が目につきます。

板倉東洋大前駅の西口付近

にゴミ捨て禁止の看板を設置 しました。

モラルに訴えることが第一と る行為を防ぐには捨てる人の タバコに限らず、 例の発展、改正については、 板倉町美しいまちづくり条 ごみを捨て

苦労がありましたが、

屋根付き道場が板倉中学校南

る露天道場での練習は大変な

天候に左右され

周知徹底を図ります。 アにより皆様に対してのホー ムペー ジなどのメ 資源化センター

ディ

上毛かるた県大会で優勝

買状や盾が見えるように ちが脇役で大人が主役に見え のですか?優勝した子どもた た子どもたちが主役ではない

♥楽しい情報や話題などお気軽にお寄せください。 ■82-1111 网82-1300 网k-jouhou@own_ita

道路にポイ捨てされたタバ

目立ちますタバコのポイ捨て

OST